RS MOTOR.CL de fecha 04/09/2012



martes, septiembre 4th, 2012 | 2 Publicado por psquella

VIDEO: Ya comenzó preventa de entradas para el Salón del Automóvil de Santiago

Una nueva cita del Salón del Automóvil de Santiago ya se acerca, y hoy, a un mes de abrir sus puertas, comenzó la preventa de entradas para el evento. Mediante el sitio web de ticketpro o tiendas se pueden adquirír a un costo de \$ 7.150 para los días lunes hasta el viernes, y \$9.350 para el fin de semana.



Estos montos incluyen el monto de recaudación, lo que implica un alza en el precio oficial fijado para quienes adquieran los tickets en la entrada del Salón. \$6.500 y \$8.500 para la semana y fin de semana, respectivamente.

El Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012 que se realizará entre el 4 y 15 de octubre en Espacio Riesco, será el más grande de Latinoamérica con 54 marcas presentes y cerca de 300 vehículos en exhibición.

Pista Off Road, Russ Swift y Cars

Este año hay una especial preocupación por buscar diversas actividades para toda la familia, por lo que la organización del Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012 ha preparado una serie de eventos tanto para niños como sus padres.

Habrá una pista de educación vial cuyo principal objetivo será enseñar el respeto a las normas básicas de tránsito. Se dispondrá de un sector a cargo de Carabineros para enseñar a los niños las señales del tránsito. Además, habrá una pista de dos circuitos para demostraciones de vehículos off road, en las cuales el público podrá experimentar de la mano de un piloto experto las pruebas de los vehículos todoterreno.

El experto en manejo extremo Russ Swift mostrará sus destrezas en maniobras como conducir de lado sobre dos ruedas, gracia que le ha permitido ser parte de comerciales de televisión, lanzamientos de autos y salones internacionales.

Por último, el Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012 y Disney traerán por primera vez a Chile a algunos de los personajes oficiales de Cars: "El Rayo" McQueen, Mate, y Finn McMissile. La idea, según la organización del evento, es que los asistentes "Saquen al niño que llevan dentro".



Enviar f Share